

AVERTISSEMENT

Ce texte a été téléchargé depuis le site <http://www.leproscenium.com>

Ce texte est protégé par les droits d'auteur. En conséquence avant son exploitation vous devez obtenir l'autorisation de l'auteur soit directement auprès de lui, soit auprès de l'organisme qui gère ses droits (la SACD par exemple pour la France).

Pour les textes des auteurs membres de la SACD, la SACD peut faire interdire la représentation le soir même si l'autorisation de jouer n'a pas été obtenue par la troupe. Le réseau national des représentants de la SACD (et leurs homologues à l'étranger) veille au respect des droits des auteurs et vérifie que les autorisations ont été obtenues, même a posteriori. Lors de sa représentation la structure de représentation (théâtre, MJC, festival...) doit s'acquitter des droits d'auteur et la troupe doit produire le justificatif d'autorisation de jouer. Le non respect de ces règles entraîne des sanctions (financières entre autres) pour la troupe et pour la structure de représentation.

Ceci n'est pas une recommandation, mais une obligation, y compris pour les troupes amateurs.

Merci de respecter les droits des auteurs afin que les troupes et le public puissent toujours profiter de nouveaux textes.

Le nase naze

Roger (le ventriloque) arrive en scène avec Jojo (une marionnette) ou Monsieur Loyal avec un clown.

Roger - Bonsoir Mesdames...

Jojo - Bonsoir Mesdemoiselles...

Roger - Et...

Jojo - Et c'est tout ! Les mecs, cassez vous !

Roger - Non Jojo ! On a besoin de tout le monde, on est venu ici pour parler des grands problèmes du monde et surtout apporter un message de paix !...

Jojo - Tu veux parler du tyran de Pyongyang et sa bombe atomique en Corée du nord ?

Roger - Oui !

Jojo - De la marée noire dans le golfe du Mexique ? du volcan Islandais ?

Roger - Oui !

Jojo - Bon, c'est moi qui me casse ! Tchô les mecs... vous venez les nanas ?...

Un clown arrive en se tenant le nez et en hurlant.

Le clown - Aïe ! Aïe ! Aïe !

Roger - Qu'est-ce qui vous arrive ?

Le clown - J'ai voulu mettre mon nez dans les affaires de l'ONU !

Jojo - Et on t'a claqué la porte au nez !

Le clown - C'est ça ! Et maintenant, j'ai le nez cassé !

Jojo - Le pauvre...

Roger - Ho, un nez cassé, ce n'est pas la fin du monde !

Le clown - Si, justement, c'est la fin du monde !

(Il révèle son nez, c'est une mappemonde)

Jojo - Monsieur, tu as un nez... euh... un nez... vraiment moche !

Le clown - C'est un peu court jeune homme !

Roger - Dis plutôt ce qui cloche !

Jojo - Je sais pas ! *(au clown)* ta planète bleue, elle devient toute grise.

Le clown - Oui, c'est à cause des « nez ma nation » !

Jojo - Ha bon ! *(A Roger)* Je comprends rien du tout !

Roger - C'est à cause de la pollution, des gaz à effet de serre...

Le clown - C'est ça, ça sent le gaz à plein nez !

Jojo - Tu pourras bientôt plus nous sentir !

Le clown - Vous ça va, mais on « nez parpille » des détritrus partout !

Jojo - Des crottes de nez quoi ?

Roger - Jojo !

Le clown - Si si, il a raison, des grosses crottes de nez... énoooooormes !

Jojo - Ouais, des cacas de nez qui puent !...

Le clown - Des bouses de vaches qui trouent la couche d'ozone !...

Roger - Et puis, c'est vrai qu'on extrait trop de matières premières ! on vole des ressources de la terre !

Le clown - Oui, on pique du nez !

Roger - C'est l'égoïsme qui veut ça ! Tout le monde veut manger la part de l'autre !

Jojo - Ça va pas finir par des disputes ?

Le clown - Bien sûr, on va se bouffer le nez !

Jojo - Parce qu'il n'y aura plus rien d'autre à manger !

Roger - Et pire encore, il n'y aura plus rien à boire ! Il n'y aura bientôt plus d'eau potable sur la terre !

Le clown - C'est vrai, je n'aurai plus une seule goutte au nez !

Jojo - Mais j'y pense, si ton nez c'est la terre, c'est toi qui porte la terre !

Le clown - Oui, moi je porte la terre, et la terre ne porte pas de lunettes...

Jojo - C'est louche !...

Le clown (*louchant*) - C'est pour ça qu'elle ne voit pas plus loin que le bout de mon nez !

Jojo - Mais moi je croyais que c'était la terre qui portait les hommes...

Roger - Non Jojo, depuis que l'homme est capable de détruire la planète, c'est lui qui est responsable de la terre, c'est lui qui doit la porter !

Jojo - Hé ben ! quand je vois quel genre de chefs d'Etat tirent les ficelles, j'ai bien peur que les hommes la laissent tomber !

Le clown - Ça nous pend au bout du nez !...

Jojo - Ça veut dire que la terre va mourir ? et nous avec ?

Le clown - Ben oui... ça va faire « nez qu'à tombe » ! On va tous finir dans les fosses nasales !...

Jojo - On ne pourrait pas avant que la terre meure, lui faire un nouveau nez ?

Roger - Tu veux dire lui faire une petite planète ?

Jojo - Non ! je veux dire lui faire de la chirurgie esthétique, pour qu'elle aie un « nez stétique » !

Le clown - Mais non ! Chaque fois que l'homme intervient à coups de frappes chirurgicales, je prends un coup dans le nez et mon nez saigne !...

Roger - C'est ce qu'on appelle une opération « nez rouge » !

Le clown - Oui, le rouge de la honte ! Comme quand on refait des cloisons nasales !

Roger (à Jojo) - Il veut parler des murs que l'on dresse entre les peuples, comme entre les États-Unis et le Mexique ou entre Israël et la Palestine...

Le clown - Mais moi question mur, je ne crains rien, j'ai le nez en trompette...de Jéricho ! Pourtant il reste la honte de ceux qui prétendent tout faire les doigts dans le nez !

Roger - Il veut parler des politiciens qui ont le nez qui s'allonge tellement ils mentent !...

Jojo - Yes, you can ! Comme dirait le plus gros pollueur de la planète...

Le clown - Et puis il y a la honte de celles qui se font moucher par un voile !...

Jojo - Ou qu'on empêche de mettre le nez dehors !...

Roger - Tu penses au prix Nobel de la paix Aung San Suu Kyi ?

Jojo - Entre autres oui!

Le clown - Et il y a encore la justice qui condamne « à vue de nez » !...

Jojo - Au pifomètre !

Le clown - Et ceux qu'on mène par le bout du nez !

Jojo - Ouais ! ça donne envie de boire pour oublier !...

Roger - Ha non ! La planète serait comme qui dirait rongée de l'intérieur...

Jojo - Elle aurait un ver dans le nez quoi !...

Roger - Il faut faire quelque chose ! On a qu'une seule planète !!

Le clown - C'est vrai. En dehors d'elle, aucune Terre Happy !

Jojo - Y a-t-il un médecin du monde dans la salle ?